

いこもの風

瀬戸内町立伊子茂小学校 児童数						総計	平成29年 3月22日現在
1年	2年	3年	4年	5年	6年	9名	
0	1	1	2	5	0		

【3月号】 平成29年3月23日発行 伊子茂小学校 TEL76-0018

「この一年を振り返って」 校長 田中 竜 太

平成28年度の終わりに当たり、校長室に掲示してある「学校便り」を基に、この一年を振り返ってみました。

4月「世界に羽ばたく『伊子茂の子』を目指して」と銘打って、今年度の学校経営をスタートさせました。この気持ちに今も変わりはありません。「世界自然遺産登録」の気運に乗って、この目標はますます重要性を帯びていくものと考えているところです。5月、鹿児島テレビ放送の番組で加計呂麻バスが取り上げられ、本校も取材を受けました。

出来上がった番組は、本校の宝として保管してあります。6月、家庭教育学級で「魚のさばき方教室」を実施、新聞にも掲載されました。子供たちの生き生きとした表情が、カラーで紙面を飾りました。

7月、伊子茂区長さんに昔の伊子茂の様子を聴く機会がありました。区長さんにはその後の島口劇でも、多大な御尽力をいただきました。9月、秋季大運動会、朝方の思わぬ雨でグラウンド整備が大変だったことを思い出します。準備から片付けまで、地域の皆様の御協力に支えられた大会でした。10月、町制施行60周年記念式典に参加しました。会場の清水体育館の舞台上、参加小学生全員で歌った「瀬戸内町民歌」が印象的でした。

11月、学習発表会。「さる長者」や保護者のフラダンスの他、地域からも多彩な演目で盛り上げていただきました。12月、校内ロードレース大会。全員が自己ベストを記録、体力の向上を実感するとともに、やればできることを学びました。1月、加計呂麻園でR | K K | さんのミニリサイタルを聴く機会に恵まれました。郷土のスターが歌う島唄の魅力を、間近で満喫しました。2月、集合学習で秋徳小を訪問。島内の小学生と学習やミニサッカーで交流を深め、友情の絆を結びました。この一年の皆様の御理解・御協力に心より感謝申し上げ、28年度学校便りの筆を置かせていただきます。

＜第3回学校評議員会＞

3月6日(月)、第3回学校評議員会を開催しました。この会は学校と地域の連携を推進する立場から、地域の代表の方々に学校運営に関する意見を述べていただく目的で開催されるもので、校区内5名の集落区長さんに、元教育長の西田俊男氏を加えた6名で構成されています。また、同じメンバーにより、教職員の不祥事根絶を目指した「信頼される学校づくりのための委員会」も同時開催しました。当日は外部の視点で様々な意見・ご指摘を頂きました。特に、伊子茂中学校再開に向けては、皆さんの期待の大きさを感じることでした。次年度以降も、学校・家庭・地域一体となった学校運営を展開して参ります。



＜「命の教育」一例＞

3月のとある日、子供たちが朝から、飼育小屋の前で落ち着きません。長年飼育していたチャボの「バード」が、老衰のため死んでしまったのです。子供たちは自主的にお墓や供える花の準備をしていたところでした。昼休みに校庭の一角に埋めることになり、みんなで手を合わせました。次の朝も登校後、手を合わせる姿を見かけました。子供たちの優しさが垣間見られたシーンでした。



＜地域の良さを徒歩で再発見＞

3月10日(金)、お別れ遠足を実施しました。例年と異なり今回は徒歩での遠足に切り替え、趣旨である児童間や職員との思い出づくりとともに、地域の良さを再発見する遠足としました。目的地は佐知克集落。途中2回の休憩を挟みながら、1時間半かけて定刻の10時に到着しました。



現地ではまず、西田製糖工場の見学をさせていただきました。工場は操業していなかったものの、どっさりと積まれたサトウキビを横目に、中をじっくり見学させていただきました。新しく増築された建物内も見学させていただき、黒糖づくりにかける熱意がひしひしと伝わってきました。その後、提供していただいたテーブル席で、この一年間で学習した出し物を披露、それぞれの学習の成果を発表しました。次はお待ちかねのお弁当。歩きでの疲れも手伝って、あっという間にたいらげていました。午後からは前の砂浜でレクリエーション。大相撲ならぬ佐知克相撲に職員まで借り出されていました。帰りは、子供たちの帰校を待っていたかのように雨が降り出し、天候にも恵まれた一日となりました。



＜鹿児島学習定着度調査結果＞

1月、5年生で実施した鹿児島学習定着度調査の結果が出ました。本校の子供が得意とする理科では県平均を上回ったものの、国語、算数、社会では県平均に及ばないという結果となりました。基礎・基本分野ではある程度学力が身に付いているものの、思考力・表現力分野ではまだまだ力が及びません。ただ、現在、業間にある「伊子茂塾」の時間を使って記述式で解答する練習を積み重ね、少しずつではありますが問題形式にも慣れつつあります。



明けて4月には、「全国学力・学習状況調査」が控えています。子供たちの奮起に期待するとともに、学校でも指導を継続していきます。

【4月の行事予定】

- 5日(水) 入学式準備(在校生)
- 6日(木) 入学式
- 7日(金) 身体計測・大掃除
- 12日(水) 家庭訪問1日目
- 13日(木) 家庭訪問2日目・交通安全教室
- 15日(土) PTA歓迎会(於斉)
- 17日(月) PTA役員会
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査(6年生)
- 21日(金) PTA総会(拡大役員会)・懇親会
- 27日(木) 授業参観・学級PTA等
- 29日(土) ● 昭和の日



◇3年ぶりの入学式です！！

4月6日(木)、2名の女兒を迎え、3年振りの入学式を挙行いたします。地域の皆様もどうぞ足をお運びいただき、晴れの日を祝福していただければと思います。

- ・本校体育館にて
- ・午前10時開式

